

SEGUNDO INFORME



MAX
JIMÉNEZ

AR

MINERAL DE LA REFORMA
EL COMPROMISO ES CONTINUO
2020 - 2024





MINERAL DE LA REFORMA

EL COMPROMISO ES **CONTIGO**

2020 - 2024



Segundo informe de resultados

En mi andar como regidor he tenido la oportunidad de tener un gran acercamiento con el pueblo de Mineral de la Reforma, me doy cuenta que aún hay mucho que hacer y que las necesidades son muy grandes, seguiremos trabajando para poder atender las demandas de la ciudadanía y seguiremos llegando a cada rincón del municipio.



Quién conoce el trayecto conocerá el resultado del camino.

A casi 2 años de esta administración como regidor constitucional de Mineral de la Reforma, puedo constatar la voluntad del ayuntamiento para poder hacer del municipio un mejor lugar para vivir. Siempre el beneficio de los mineral reformenses será factor primordial para poder debatir, conciliar y encontrar un punto de acuerdo siempre a favor de la ciudadanía. Soy testigo de la transformación que está teniendo nuestro municipio, el trabajo realizado a lo largo de este periodo gubernamental no se puede denostar y mucho menos tratar de esconder.





“La forma que en política a representado la más alta voluntad de convivencia es la democracia”

Ayuntamiento de Mineral de la Reforma

En el tema legislativo nos hemos caracterizado por ser una asamblea que no ve colores o ideología política, más bien somos una asamblea de puertas abiertas y que siempre sumaremos al bienestar del pueblo, tan es así que se han aprobado diversas iniciativas que van en pro de dejar un gran resultado para las siguientes administraciones ya que en nuestro caso nos fue heredado un sinnúmero de problemáticas resultado de las malas administraciones pasadas. Este ayuntamiento trabajará como equipo con la única meta de encaminar el municipio hacia un mejor futuro.





Comisión de desarrollo económico

Como secretario de la comisión de desarrollo económico estamos muy pendientes a los proyectos que puedan traer inversión y empleo para poder activar la economía ya que apenas empezamos a salir de la crisis que nos dejó el covid-19.

Seguiremos implementando iniciativas para poder activar la economía y que se active el flujo de dinero mediante el comercio que es uno de los pilares económicos mas importantes de nuestro municipio.

También colaboraremos para incentivar programas de apoyo a la economía familiar, a las mujeres, adultos mayores y a los jóvenes, con esto se verá beneficiada la ciudadanía de manera más directa y así podremos generar un incentivo para que puedan recuperar sus negocios o bien poder comenzar con un proyecto.



Comisión de comercio y abasto

Como presidente de la comisión de comercio y abasto seguimos atendiendo las peticiones y necesidades de los comerciantes ya que como lo he dicho antes el comercio es un pilar fundamental de la economía de nuestro municipio y que este sector debe de ser escuchado y al que se le debe de dar respuesta inmediata debido a que un gran numero de familias viven al día y dependen de este oficio.





De la mano con los comerciantes

Es en los comerciantes donde existe un flujo de dinero constante y hay que tomar en cuenta que este gremio fue uno de los más afectados por la pandemia.

Es por esto que me he comprometido ha estar pendiente de las necesidades de comerciantes, tianguistas y locatarios para que cuenten con un respaldo para cuando así lo necesiten.

Seguiremos contribuyendo al desarrollo y bienestar de las y los comerciantes



Acuerdos con líderes productores y comerciantes

Es de gran importancia entablar conversaciones, tanto con productores como los comerciantes, no solo en Mineral de la Reforma sino de la zona metropolitana ya que nuestro municipio, es un municipio de puertas abiertas y es un punto clave para el comercio, por ello es que organizamos reuniones para acordar beneficios siempre a favor del pueblo.

Cuenten con la voluntad, convicción y el compromiso de un servidor y amigo que sin duda seguirá trabajando por la transformación de Mineral de la Reforma.



MAX

J I M É N E Z

¡SIEMPRE LIBRES, SIEMPRE UNIDOS Y SIEMPRE FUERTES!